

[Annia Díaz Báez](#)

La quinta edición del Festival de Música de Cámara [Federico Smith](#) comenzó en la Sala de Conciertos José White, de la ciudad de Matanzas, dedicado este año a la maestra María Victoria Oliver, formadora de generaciones de artistas.

Conversatorios, clases magistrales y presentaciones de profesores y estudiantes de la Escuela Profesional de Arte de Matanzas, además de grupos de la capital de Cuba, tendrán lugar del 28 de febrero al 4 de marzo, desde la presencialidad y mediante las redes sociales.

Fundado y dirigido por la concertista y pedagoga [María de los Ángeles Horta Hernández](#), el Festival de Música de Cámara Federico Smith nació por la necesidad de dotar a la urbe yumurina de un evento que desarrollara la esencia de la formación cameral como embrión fundamental de la música.

Referente nacional, este festival permite mostrar el talento de los jóvenes artistas, así como recordar la impronta del destacado músico y maestro Federico Smith, quien dedicó gran parte de su obra a la Atenas de Cuba. (ALH)